

**Santiago de Querétaro, a 09 de febrero de 2022**  
**Asunto: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

**Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto  
Licenciado Santiago Cafiero**

**Señora Directora de Derechos Humanos  
Licenciada Cecilia Meirovich**

El que suscribe la presente, Dr. Bernardo Romero Vázquez, en mi calidad de integrante del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos de México, responsabilidad para la cual fui nombrado por el Senado de la República, según se muestra en el documento que anexo en copia, me complace en dirigirme a Ustedes a fin de apoyar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), con fundamento en las razones que en seguida se exponen.

Tuve el agrado de conocer al postulante en el año de 2016, durante una conferencia académica que dictó en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), institución en la soy docente y en la que actualmente funjo como Coordinador del Programa Universitario de Derechos Humanos de la UAQ.

A partir de entonces, Federico ha sido un gran apoyo a mi modesto trabajo en el campo de los derechos humanos, primero colaborando de manera altruista con el programa Universitario de Derechos Humanos en diversas actividades de apoyo a este programa, incluyendo talleres de formación en derechos humanos destinados a profesionalizar el trabajo de las y los integrantes del programa, así como pláticas y conferencias al alumnado de nuestra universidad para su formación académica.

Además, es de destacar el apoyo que nos ha brindado el postulante al Centro de Derechos Humanos "Fray Jacobo Daciano" A.C., organización social registrada ante el Gobierno de México, en la documentación de los tres casos que acompañamos ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Pero sobre todo, reconozco el apoyo que me ha brindado el Señor Vaschetto en mi trabajo como integrante del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, a través de asesoría y orientación en materia de derechos fundamentales y de los mecanismos para su protección.

Por otro lado, reconozco en Federico Vaschetto a un profesional comprometido y responsable en la difusión y la protección de los derechos humanos. Durante las actividades que hemos desarrollado y a través del apoyo que nos ha brindado, me he percatado de su sólida formación jurídica y su experiencia en el litigio estratégico en la defensa de esos derechos.

Por todo ello, no tengo duda en apoyar la postulación de Federico Vaschetto para integrarse a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, con la certeza de que tal hecho abonará a la noble función de ese órgano en beneficio de nuestro continente.

Atentamente:



Dr. Bernardo Romero Vázquez